

令和2年2月5日

おはようございます。連絡係の稲垣です。先日から気になっている武漢での病院1000床建設、10日間チャレンジ。

本当にできるのか、ニュースを追いかけてみたら、どうやらできた様子。数百人の多床室もあれば、プレハブの個室もある。

本当にやれてしまったその勢い、政策が恐ろしい。日本では、土地所有者からの意見や、反対運動などもあるだろうに…。

さて、地域の情報を頂きました。

ご確認のほどお願いします。よろしくご査収ください。

いつもお世話になっております。医療法人社団誠道会の浅野です。

毎月第3火曜日に各務原リハビリテーション病院で、「鶴沼チャレンジ教室」というものを開催させて頂いております。

地域の方に向けて介護予防のため、毎月テーマを決めて理学療法士による講義や体操をメインに行なっていますが、今まで大きな告知はしていませんでした。地域の方たちにもっと参加してもらえればとの思いから、今回メールさせていただきました。

予約は不要で参加費も不要で、どなたでも気軽に参加していただけたらと思います。対象となりそうな方に向けて、地域包括支援センターや居宅介護支援事業所で案内をしていただけるように、協議会での一斉メールをしていただけるとありがたいです。

医療法人社団誠道会 浅野俊充